



FLUGSCHNEISE SÜD

NEIN

**Ein Jahr Südanflüge –
Ein Jahr Rechtsbruch**

Wir stehen zusammen

Samstag, 30. Okt. 04 ab 05:30 Uhr

auf dem Dorfplatz (beim Brunnen) in Gockhausen

**Wir zeigen unseren ungebrochenen Widerstand
mit hunderten von Fackeln**

**Wir begrüßen das Mahnmal in Gockhausen
mit Musik
mit einem warmen Getränk und Gipfeli**

**Alle Gockhauser und alle Südschneiser sind
eingeladen!**

Ausschlafen an diesem Samstag ist Resignation!

Weiter Informationen siehe Rückseite >>>



Die Zufahrt über Geeren nach Gockhausen wird für den Anlass gesperrt.

Bitte fahren Sie über Dübendorf oder Dreiwiesen (Zoo) nach Gockhausen.

Bezeichnete Parkplätze sind vorhanden:

- Restaurant Frohsinn
- Restaurant Rossweid
- Werbeagentur Advico Young & Rubicam

Bitte den Verkehrsdienst beachten, Danke.

Fackeln können beim Dorfladen Gockhausen im voraus und beschränkt am Mahnmorgen an den Zugängen gratis bezogen werden.